



La promoción, clave para el desarrollo turístico

Sanlúcar de Barrameda cierra el 2024 con una media del 68,31% de ocupación hotelera, casi tres puntos menos que en 2022. Víctor Mora considera necesario promocionar la ciudad para mejorar las cifras. P5

MEDIO AMBIENTE ECOLOGISTAS EN ACCIÓN REALIZA UN BALANCE NEGATIVO DE LA GESTIÓN DE ÁLVAREZ | 15

El Ayuntamiento “suspende” en políticas medioambientales

■ Ecologistas en Acción lamenta la falta de democracia participativa y proyectos para la Transición Ecológica ■ La entidad ecologista denuncia que el Ayuntamiento de Sanlúcar incumple las leyes básicas ■ Preocupación por los vertidos continuados de residuos y aguas fecales en las playas

El desempleo vuelve a bajar durante las Navidades

La Navidad y las fiestas han registrado una importante bajada del desempleo en Sanlúcar de Barrameda. La ciudad cierra el año 2024 por debajo de la barrera de los 7.000 desempleados y las previsiones son positivas para este ejercicio. PÁGINA 8

Fallece Rafael Pablos, principal promotor de la Biblioteca Municipal

Pesar en Sanlúcar de Barrameda por el fallecimiento de Rafael Pablos a los 75 años de edad. El que da nombre a la Biblioteca Municipal está considerado como uno de los

grandes promotores de la lectura en la ciudad. En el año 2000, fundó la Asociación Cultural Luis de Eguilaz de Amigos del Libro y la Biblioteca. P18

La Cabalgata de La Algaida se celebrará este domingo

Tras las lluvias y la suspensión de la Cabalgata de Reyes Magos de La Algaida, la colonia recibirá este domingo a Sus Majestades de Oriente que siguen repartiendo regalos. P13

DEPORTES | P20

El Intercity recibe al Sanluqueño en Alicante

■ Un encuentro con mucho en juego para ambos
■ Los verdiblancos esperan conseguir la victoria

Apysan estalla contra el lamentable estado de zonas comerciales

La Asociación de Empresarios de Sanlúcar lamenta el caso omiso del Ayuntamiento ante las reclamaciones de la entidad por la situación de abandono que presentan va-

rias zonas industriales y comerciales como es el caso del polígono de Las Dunas. Exigen que se devuelva el pago de tasas municipales de los empresarios afectados. PAG 9